



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org

Volumen 9, Número 81, abril 2 de 2009

Mitin en frente a la Bolsa de Valores

Diversas organizaciones obreras nos manifestamos en México contra la crisis capitalista en un mitin realizado frente a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Esta acción fue parte de la Jornada Internacional de lucha convocada por la Federación Sindical Mundial (FSM).

Mexicanos contra la crisis capitalista

Precisamente, frente a las instalaciones centrales de la Bolsa de Mexicana de Valores, filial de los centros especuladores mundiales del capitalismo, diversas organizaciones mexicanas nos manifestamos el 1 de abril. En el mitin participaron contingentes agrupados en el Frente de Trabajadores de la Energía, la Central Unitaria de Trabajadores, el Sindicato Mexicano de Electricistas, y el Partido de los Comunistas, entre otras.

Los oradores se refirieron a la actual coyuntura de crisis económica que en México ya ha tenido serias consecuencias. Los despidos son diarios y, según investigaciones realizadas por la Universidad Nacional Autónoma de México, en 2009 éstos llegarán a casi 1 millón. Estos nuevos desempleados se sumarían a los actuales millones de mexicanos que están en el subempleo, empleo “informal” o desempleo abierto. La situación es tal que el crecimiento esperado para este año será negativo, del orden de menos el 5 por ciento, es decir, muy abajo de cero (0).

El gobierno neoliberal, por su parte, carece de medidas efectivas y menos favorable para el pueblo. Todo su accionar se basa en seguir con las peores recetas, mismas que han sido las causantes del agravamiento de la presente crisis.

La actual no es la primera vez, desde 1976, con la represión político-militar a la Tendencia Democrática de los Electricistas, se inició en México una onda larga de crisis económica que se ha prolongado hasta hoy, siempre acompañada de la especulación y el robo.

Durante este período, el Fondo Monetario Internacional (FMI) ha sido el promotor y causante de la miseria en México y otras partes del mundo. Ahora, el gobierno mexicano ha decidido acudir de nueva cuenta a ese “cartel” depredador y fraudulento.

El gobierno neoliberal oferta también la entrega de los recursos naturales patrimonio de la nación. Su propósito es seguir malbaratando al petróleo crudo mexicano para seguir enriqueciendo a las corporaciones imperialistas. La energía, el agua y la minería están en severo proceso de privatización furtiva, es decir, ilegal pero aplicada en los hechos.

Mexicanos contra el colaboracionismo

El gobierno y todos los partidos políticos están coludidos contra la nación. Esta se encuentra en lucha pero indefensa y desorganizada teniendo que enfrentar varios frentes simultáneamente.

2009 elektron 9 (80) 2, FTE de México

Este 1 de abril, como parte de la Jornada internacional de lucha contra la crisis capitalista y por la defensa de los derechos de los trabajadores, promovida por la FSM, los trabajadores mexicanos nos sumamos con entusiasmo.

A diferencia de otras partes, la acción obrera en México es difícil porque casi todas las organizaciones sindicales están sometidas al control férreo y violento de las burocracias corporativizadas al Estado. Hace 70 años que el imperialismo, primero a través de la CIOSL (ahora CIS y, luego, de la ORIT mantiene literalmente “secuestrado” al proletariado mexicano a través del llamado “charrismo sindical”, verdadera mafia corrupta y criminal.

No obstante, tenemos trabajadores que estamos dispuestos a sostener la lucha clasista. Uno de los grandes retos que tenemos es la reorganización democrática del movimiento obrero mexicano. Hoy, existen 12 mil sindicatos, de los cuales, el 94% son falsos, fantasmas, no existen. Se trata de negocios entre empresarios y mafias, apoyadas por el Estado, para evitar la sindicalización, democracia e independencia sindicales. De los restantes, el 99.99% está en manos del “charrismo” cuya política se basa en el colaboracionismo con los patrones y gobiernos en turno.

En México, la oposición sindical es inmediatamente reprimida con la expulsión del trabajo y del sindicato e, incluso, del planeta. En nuestro país no existe la legalidad sindical ni menos democracia, sino a la inversa.

En el mitin, las organizaciones asistentes se manifestaron dispuestas a intensificar la lucha. Luego de varias intervenciones, los participantes en el mitin del 1 de abril, concluimos cantando en la calle ¡La Internacional!

¡Por la unidad proletaria!

Para continuar la lucha, el FTE propone a las organizaciones democráticas a que el 1 de mayo, Día internacional de lucha proletaria, integremos en la capital mexicana una columna independiente, cuyo eje programático sea: contra la crisis capitalista, por la defensa de los recursos naturales y los derechos sociales.

Proponemos reunirnos en la avenida Paseo de la Reforma esquina con Morelos (frente a la Glorieta a Colón), a las 9 hs., y de allí, marchar rumbo al Zócalo mexicano. En cualquier caso, proponemos la flexibilidad necesaria para lograr unitariamente la integración de un solo contingente clasista, junto a los demás en otras partes del mundo.

¡Unidos Venceremos! ¡Proletarios, Uníos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México